

Salaisons.

Des licenciements à Lampaul-Guimiliau ?

Le site de Lampaul-Guimiliau (29) de la Société lampaulaise de salaisons (ex-Jean Caby) pourrait être touché par des licenciements. C'est ce qui est ressorti du comité central d'entreprise qui s'est tenu jeudi dernier. Lors de la réunion, la direction de la Financière Turenne Lafayette, propriétaire de l'usine et de celle d'Ergué-Gabéric (29) depuis janvier dernier, a confirmé que 150 emplois demeureraient menacés.

Les deux sites seraient impactés, et ce malgré une diminution d'environ 80 salariés depuis un an, suite à des départs volontaires, des licenciements pour inaptitude ou encore des intérimaires non reconduits. La direction devrait apporter des précisions quant à sa stratégie d'ici le mois de juin. Spécialisé dans le jambon, le site de Lampaul-Guimiliau emploie environ 470 personnes. Celui d'Ergué-Gabéric produit de la poitrine et des lardons. Il compte 160 salariés.